

# Cérémonie d'hommage à Mère Irène de Jésus, élevée au rang de Juste parmi les Nations

par Malika Aliouat | 31 mai 2021 |

C'est avec beaucoup d'émotions que nous avons reçu Renée Rouso, petite fille et fille d'enfants sauvées de la déportation grâce à Mère Irène de Jésus et les Soeurs des Ursulines qui dirigeaient Sainte Marie de Chavagnes durant la seconde guerre mondiale.

Renée Rouso a témoigné de son histoire familiale auprès des élèves et des enseignants. Elle n'était jamais venue à Sainte Marie de Chavagnes et c'est avec beaucoup d'émoi qu'elle a visité les caves dans lesquelles les jeunes filles juives étaient cachées de la Gestapo qui résidait à quelques dizaines de mètres de l'Institution.

Les jeunes filles qui ont échappé de l'horreur des camps de concentration ont bénéficié de faux papiers et certificats de baptême. Toute l'organisation de mise en sécurité des enfants juifs dans le diocèse était orchestrée par Monseigneur Rémond, Évêque de Nice ( lui-même reconnu Juste parmi les Nations).

Renée Rouso a réalisé plusieurs recherches et réuni les preuves lui permettant de déposer un dossier de reconnaissance pour Mère Irène à Yad Vashem.

La salle polyvalente a ensuite été bénite par Monseigneur Marceau et baptisée » Salle Mère Irène de Jésus » en présence de l'abbé Luc, du Père Largillière, de Christophe Martin, Chef d'établissement coordonnateur, de Pascale Ghibaudo, Cheffe d'établissement du premier degré, de la Présidente de l'OGEC , Nathalie Richardier, de son prédécesseur Pierre Chevallet, de David Lisnard, Maire de Cannes, de David Moyal, Rabbín de Cannes, du Président du Consistoire, des membres du Conseil d'Administration, des représentants de l'APEL, de la petite nièce de Mère Irène, des élèves et de la communauté enseignante et administrative.

Renée Rouso s'est promise de revenir chaque année participer au devoir de mémoire auprès des élèves de Sainte Marie.









